

Heute Musical und Theater

Vehlen. Die evangelische Kirchengemeinde Vehlen lädt heute, Heiligabend, zu drei sehr verschiedenen Gottesdiensten ein. Um 15 Uhr führen rund 50 Kinder und Jugendliche ein Kindermusical zusammen mit der Band im Familiengottesdienst auf: „Die Nacht der Geschenke“ handelt von dem so anderen Geschenk des Heiligen Abends. In der Christvesper um 17 Uhr gibt es zum ersten Mal ein ausgewachsenes Theaterstück zu sehen: „Die Engel, das Glöckchen und die zweite Chance“ enthält einen Großteil der Predigt des Heiligabends und handelt von viel „Durcheinander“, das nötig ist, dass jemand den Weg zur Krippe findet. Um 23 Uhr in der Christmette stehen die verschiedenen Menschen aus dem Weihnachtsevangelium in Lukas 2 nicht nur in der Predigt, sondern auch in den musikalischen Beiträgen im Mittelpunkt. Orgel, Christus-Chor und der Posaunenchor sorgen für die musikalischen Elemente in den beiden späteren Gottesdiensten. Der Busservice ist erreichbar unter Telefon (0 57 24) 91 31 60. r

Kirchenchor lädt zu Konzert

Obernkirchen. In der Stiftskirche Obernkirchen beginnt am Montag, 29. Dezember, um 19 Uhr ein Weihnachtskonzert des Kirchenchores. Die Sänger werden unter der Leitung von Regina Ackmann die schönen bekannten Weihnachtslieder zu Gehör bringen, die dieser Zeit ihre ganz besondere charakteristische Note verleihen. Marianne Leidig aus Obernkirchen wird an der Harfe besinnliche Stücke vortragen, und der Bariton Uwe Meier aus Frankfurt singt beliebte Werke französischer Komponisten der Romantik (Adolphe Adam und Charles Gounod). Die Zuhörer dürfen sich daher auf ein abwechslungsreiches und sehr stimmungsvolles Programm in der mit vielen Kerzen festlich erleuchteten Kirche freuen. Nach der hektischen Vorweihnachtszeit bietet das Konzert eine Gelegenheit, noch einmal in Ruhe den Glanz und die Schönheit des Weihnachtsfestes zu genießen. Der Eintritt zu dem Konzert ist frei. r